

消費者コーナー

ロマンス投資詐欺の被害が
増加しています！

マッチングアプリなどで知り合った人物から「ふたりの将来のために一緒に投資をしよう」などと言われ、勧められた投資サイトへ送金したところ、相手と連絡が取れなくなったり、出金しようとしたら手数料が必要と言われ次々にお金を要求されるトラブルが増えています。

恋愛感情を利用して投資を勧誘しさまざまな名目で金銭を要求する手口を『ロマンス投資詐欺』といいます。特に、なかなか会えないことを強調するため、外国人や外国に居住する人物になりますし、職業は投資家・会社役員・軍関係者・医療関係者などと詐称する事例が多いようです。

アドバイス

マッチングアプリなどで知り合った相手から紹介された投資話は、投資サイト 자체が架空の可能性があります。画面上では都合のいいように嘘の利益を表示して継続させようとする場合もありますので、取引内容がよく分からぬ投資をするのはやめましょう。

会つたことのない人の話を簡単に信用しないでください。そもそも投資

はリスクが伴います。必ずもうかる投資は存在しません。うまい話を持ちかけられた時や、恋愛感情に付け込んで金錢を求められたら、詐欺を疑つてください。

悪意が潜んでいることも

マッチングアプリなどのインターネットを利用した婚活サービスは、真剣な出会いの場として幅広い年齢層で利用が広がっています。一方で、悪意を持つた利用者が残念ながら紛れ込んでいます。

一度渡してしまったお金を取り戻す事は極めて困難です。少しでもおかしいなと感じたら、お金を支払う前に消費生活センターに相談してください。



毎週月～金曜日

太宰府市消費生活センター

時間 午前9時30分～午後4時
(正午～午後1時までは昼休み)

場所 市役所2階消費生活相談室

※予約不要・無料
※電話での相談も受け付けています。

(☎ 内線348)

8月25日～31日は「飲酒運転撲滅週間」です

問い合わせ 防災安全課 防犯安全係(☎内線549)
ページID:35397

市民の皆さんのが自分の問題として関心を持ち、家族や周囲の人にも飲酒運転をさせない強い気持ちが大切です。みんなが安心して安全に暮らせる飲酒運転のない社会を作りましょう。



「飲酒運転は絶対しない、させない、許さない」
そして「見逃さない」



アルコールの分解には時間がかかります



ビール1杯500ml



焼酎水割り1杯(5:5)



チューハイ1本350ml



ワイン1杯200ml

いずれかを飲めば 4、5時間以上 体調・体質・アルコール濃度によっては、さらに時間がかかります。